



Tätigkeitsbericht 2021

Förderverein Bouché-Grundschule
Bouchéstrasse 5
12435 Berlin
E-Mail: foerderverein@bouche-schule.de

Mitglieder

In 2021 hatte der Verein 83 zahlende Mitglieder sowie Helfer:innen in einzelnen Projekten.

Mitgliederversammlungen/Treffen

Am 05.10.2021 fand die jährliche ordentliche Mitgliederversammlung mit Kassenbericht und Jahresbericht 2020 statt. Die Entlastung des Vorstandes nach Kassenprüfung fand am 10.01.2022 statt. Insgesamt fanden fünf Mitgliederversammlungen statt, um über aktuelle Anträge und laufende Projekte zu beraten, abzustimmen und Aufgaben zu verteilen.

Vorstand

Es gab einen Wechsel im Vorstand: Am 16.06.2021 wurde Stella von Sassen an die Stelle von Udo Oehmig einstimmig als stellvertretende Vorstandsvorsitzende bestätigt.

Website

Inhaltliche und gestalterische Administration der Website für die Bouché-Grundschule wird durch den Förderverein weitergeführt.

Newsletter

Seit 2021 erstellt der Förderverein regelmäßig einen Newsletter, um über aktuelle Projekte des Fördervereins zu berichten. Dieser wird über die GEV an alle Eltern versandt.

Unterstützung von Projekten

Fremdsprachen-AGs

Zum Schuljahr 2021/22 fanden erstmalig die Fremdsprachen-AGs in den Sprachen Englisch, Italienisch, Spanisch und Französisch statt.

Malerarbeiten

Mittels Fördermittel des Bezirksamtes (FEIN-Mittel), die der Förderverein beantragt hat, konnten Malermaterialien organisiert werden. Der Hausmeister hat damit einige Klassenräume malern und ausbessern können.

Mini-Känguru-Wettbewerb

Der Förderverein unterstützt den bundesweiten Mathematik-Wettbewerb für die kleinen Mathematiker:innen der 1. und 2. Klasse mit finanziellen Mitteln für Preise.

Medienkompetenz

Die AG konnte in allen 4. Klassen stattfinden, jedoch sind die Workshops für die 5. und 6. Klassen coronabedingt komplett entfallen. In den 3. Klassen wurden Flyer und Infomaterial zum Thema verteilt.

Aktion „Schulwegsicherheit“

Der Förderverein beteiligte sich an den im Juni und September stattgefundenen Fahrraddemos „Kidical Mass“ zur Schulwegsicherheit im Kiez. Im September fand ein Aktionstag zum Thema Schulwegsicherheit mit Straßensperre, offenem Mikro, Gefahrenkarte, Musik und Gewinnspiel vor der Schule statt.

Verwaltung von Fundsachen

Organisation von Freiwilligen zum Ordnen, Sortieren und Entsorgen der vielen Fund-Kleidungsstücke von Schule und Hort mit anschließendem Flohmarkt, an dem die nicht abgeholten Fundsachen verkauft wurden. Die Einnahmen flossen in das Herbstfest.

Klima AG

Der Förderverein möchte sich mehr für Themen rund um den Klimaschutz engagieren und eine Anfrage bei der KungerKiezInitiative gestellt. Diese haben einen Kontakt hergestellt, so dass ab dem Schuljahr 2021/22 eine AG zum Thema Klima für Schüler:innen der 5. und 6. Klasse regelmäßig stattfindet.

Spielgeräte In- und Outdoorbereich

Der Förderverein finanziert neue Sport- und Spielgeräte für den Innen- und Außenbereich. Die Schüler haben im Schülerparlament eine Liste mit Wünschen zusammengetragen. Diese konnten alle erfüllt werden, unter anderem mit verschiedenen Karten- und Brettspielen, Bälle, Tischtennisschläger, Springseile, Saturnhopper und Kreide. Diese wurden zum Förderpreis im Spieladen Kreativiti erworben.

Willkommensgeschenk Erstklässler

Für jedes Kind der 1. Klasse gab es ein Buch zum Ausmalen und Lesen mit Diversity-Persönlichkeiten sowie ein vom Förderverein gestaltetes Lesezeichen als Begrüßungsgeschenk. Diese wurden ko-finanziert mit der Buchhandlung Libelle.

Kinderküche

Der Förderverein beschafft neue Utensilien für die Kinderküche wie zum Beispiel Küchenwagen, Schüsseln, Ausstechformen und Löffel.

Hort

Nach einem Treff mit der Hortleitung und der Präsentation der Möglichkeiten des Fördervereins, wurde ein Antrag über zwei neue Kinder-Schubkarren gestellt. Diese wurden über ein Sponsoring mit dem Bauhaus kostenfrei erworben und zu Nikolaus dem Hort übergeben. Weitere Projekte mit dem Hort sind in Planung (Lehmhütte, Frühjahrsputz, Lärmschutz, Sonnensegel).

Weihnachten

Coronabedingt konnte der Förderverein keine Plätzchen selberbacken. Stattdessen haben viele süße schokoladige Leckereien auf bunten Tellern die Erzieher:innen und Lehrer:innen zum Nikolaus überrascht.

Zudem gab es wieder einen Weihnachtsbaum vom Förderverein für den Eingangsbereich.

Feste

Einschulung

Das Einschulungsfest für der ersten Klassen fand coronabedingt erneut in verkleinerter Form statt. Die Gäste wurden von uns mit einer kurzen Rede während der Feier begrüßt, auf dem die Tätigkeiten des Fördervereins vorgestellt wurden. Durch unsere Präsenz mit dem Fördervereinsstand (Verkauf von Getränken und Verteilung von Flyern) konnten wir neue Mitglieder für den Förderverein begeistern. Organisation und Finanzierung von musikalischer Begleitung für die wartenden Angehörigen (Drehorgelspieler).

Tag der kleinen Einblicke

Statt einem Tag der offenen Tür gab es im September einen Tag der kleinen Einblicke. Dieser fand am Nachmittag ohne Kinder statt. Eltern konnten die Räume und die Lehrer:innen und Erzieher:innen kennenlernen. Der Förderverein hat am Eingang die Besucher:innen empfangen und über das Angebot im Haus informiert. Zudem wurden Flyer verteilt und über die Arbeit des Fördervereins berichtet.

Herbstfest

Coronabedingt fand das Herbstfest 2021 ohne Eltern statt. Der Förderverein unterstützte mit Personal und finanziellen Mitteln für Dekoration, Essen und Getränken. Dabei hat die LPG eine Großspende von Brezeln, Bratwürsten und Äpfeln gestellt. Die Spenden aus dem Flohmarkt führten zu einer Preissenkung für die Kinder. Äpfel und Getränke wurden kostenfrei verteilt.

Finanzen

Die Berliner Volksbank eG unterstützt uns durch gesenkte Kontoführungsgebühren.